

Après Villars-Les-Dombes / Champagnole

publié le 06 /12/2011



Beaucoup de déception mais également des satisfactions du côté des Champagnolais qui sont passés tout près d'un exploit qui leur tendait les bras, battus 21-16 par le leader invaincu Villars-Les-Dombes.

« On a fait un très gros match, mais on manque de réalisme. On a deux occasions d'essai que l'on rate ainsi que des points au pied. Ils ne nous ont pas inquiétés et ont marqué uniquement sur des pénalités. Il est clair que dans ce domaine, on a été trop pénalisé.

On prend un carton sur une poussée en mêlée et eux ne sont pas sanctionnés sur les fautes au sol. A un moment ça énerve » souligne le coach qui se projette sur le match de Belleville dans 15 jours.

« Il nous faudra aller prendre des points. Ca sera dur, mais on vient de prouver que l'on est capable de tenir tête aux meilleurs ».

Même point de vue pour Franck Michel, co-entraîneur : « on a beaucoup de regrets car il n'y a vraiment pas manqué grand-chose. On défend bien, on a des occasions ; par contre il y a eu des décisions quelques fois difficiles à comprendre.